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Zusammenfassung

        
Die DSA der Lunge reduziert gegenüber der konventionellen Blattfilmangiographie Untersuchungsrisiko und -aufwand. 53 von 55 (96 %) digitalen Subtraktionsangiographien der Lunge waren auswertbar. Die häufigste Indikation stellte der Verdacht auf eine Lungenembolie dar. Auch zur Therapiekontrolle wurde sie erfolgreich eingesetzt. Da andere Lungengefäßerkrankungen ebenfalls durch die DSA diagnostiziert werden können, kann sie die konventionelle Pulmonalisangiographie weitgehend ersetzen. Als Nachteil der DSA muß die geringere Ortsauflösung sowie die größere Beeinträchtigung durch bewegungsbedingte Artefakte berücksichtigt werden.


      
        
Summary

        
DSA of the lung entails reduced examination risk and is a simpler procedure than conventional angiography. Out of a total of 55 lung DSA's, 53 (96 %) supplied reliable diagnostic information. Suspicion of pulmonary embolism was the most frequent indication. DSA was also successfully employed in therapy control. Since other diseases of the pulmonary vessels can also be diagnosed via DSA, it can largely replace conventional pulmonary angiography. Disadvantages of DSA which must be taken into consideration are the reduced local resolution and limitations imposed by artifacts caused by patients movements.
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